Mientras el marxismo prepara su asalto definitivo al poder y la Guerra Revolucionaria culmina sus acciones en toda América, hay quienes sueñan con golpes militares y con dictaduras democráticas a largo plazo.

Legión combate al Comunismo, Pero rechaza a este Régimen que lo vehicu-

liza y lo hace posible. De alli nuestra advertencia. ¡Culdado con los que quieren sumergirnos en el sulcidio rojo! ¡Pero cuidado también con los anticomunistas democráticos, anticomunistas a secas, sin Mistica y sin Doctrina!

EN ESTE NUMERO:

VIETNAM: LA GUERRA INUTIL

(página 3)

U.S.A.: LOS MENCHEVI-QUES EN EL GOBIERNO (página 4)

TODO ESTA PODRIDO...

(Editorial)

BANCO POPULAR DE LA PLATA: UN INFORME CONFIDENCIAL

(página 2)

CABLES DEL MUNDO

(página 3)

I. B) LIBROS

(página 4)

COMENTARIOS

(página 4)

UN PROYECTO ABERRANTE

Se ha anunciado que el Poder Ejecutivo estudia un proyecto para otorgar el derecho de voto a los extranjeros residentes en el país. La intención oficial parece ser que

votarán en mesas y con padrones sepa-rados de los correspondientes a los clu-dadanos nativos; pero van a partici-par en las próximas elecciones nacionales.

La "Comisión Intersocietaria de Co-La "Comision Intersocietaria de Co-lectividades" que preside el Sr. Juan Bioco, estimando segura la concesión, insiste en que no debe haber discrimi-naciones algunas de mesas ni de padronaciones algunas de mesas ni de padrones. La vía mejor y más franca es una
ley de naturalización automática, no
compulsiva, para conventir en ciudadanos a todos los extranjeros con más de
dos años de residencia, e incorporarios
al padrón general de la Nación.
Quiere decir que se pretende otorgar automáticamente y masivamento a
los extranjeros, incluso a los recién llegados y a los más distantes en el idio-

gados y a los más distantes en el idio-ma, en la religión y en las costumbres, todos los derechos civiles.

Más de cuatro millones de extranje-ros, entre los cuales son muchos ab-solutamente extraños a la geografía y a la historia argentina, a los recuer-

a la historia argentina, a los recuerdos y a las esperanzas argentinas, van
a participar en las elecciones de los
gobernantes y legisladores de la Nación y de las provincias.

Es inconcebible que haya argentinos
capaces de estas ideas aberrantes y siniestras maquinaciones para terminar
de líquidar todo sentido de Patria y
lo que resta de Soberanía política en
a Nación. la Nación.

la Nación.

Se explican, en cambio, las agrupaciones de colectividades extranjeras que
se constituyen exprofeso para dar apurente apoyó popular a un giobo de
ensayo de la antipatria. Se trata de
un puñado de activistas que se disipundado en el montón de los idiotas mulan en el montón de los idiotas útlles.

LAS CAUSAS DEL DESASTRE

Claro está que estos atentados con-tra el ser nacional son posibles porque la Soberanía Argentina ha sido reemplazada por la ficción de la soberanía

no solo en el lenguaje civil popular. y proletario sino en el lenguaje mili-tar: soldados de la Constitución se dice ahora en lugar de soldados de

La ciudadania automática y el voto los extranjeros significan sumar a los unos vacios e indiferentes del te-rruño, los unos igualmenteste vacios e indiferentes que son los extranjeros ciudadanizados y con obligación de vator.

La soberanía popular es la consa-gración de la omnipotencia del número sobre el derecho a mandar de los ca-paces, de la cantidad sobre la calidad,

paces, de la cantidad sobre la cardada, de la maxa sobre la persona.
¡Ní Religión, ni Patria, ni familia, ni profesión, ni honor! ¡Ninguna distinción, ni discriminación, ni jerarquia porque engendran división y odio!

porque engendran división y odio!
Todos nivelados en la cantidad indiferente. Todos iguales y con peso
Igual para decidir sobre el destino de
la República: el nativo y el extraniero, incluso el recién llegado; el honesto y el deshonesto nacido aquí o
en cualquier parte; el arraigado y el
desarraigado. desarraigado.

La soberanía popular es la subversión en el Estado, en el gobierno, en
la Jerarquía social, en todo el ámbito
de la política. Es un dogma satánleo,
infernal que ha eliminado la ley natural y la ley divina de la vida púbilca. En las democracias populistas
no hay más leyes válidas que las emanadas de la voluntad general expresada por la mayoría de turno.

En nombre de la soberanía popular
se ha expuisado a Cristo del Estado,
de la familia, de la propledad; de la
profesión. Y ahora se intenta sumar
a las ruinas acumuladas la desintegración de la República por medio de
la cludadanía automática y el voto de

la ciudadanía automática y el voto de

los extranjeros.

A LA ZAGA DE PERON

Los radicales del Pueblo han retomado una iniciativa de Perón para asegurar el descastamiento de los argentinos y hacer de la Patria una tierra tinos y had extranjera.

La soberanía popular integrada por más de cuatro millones de extranjeros

impondria en elecciones democráticas; limpias y puras: a) El gobierno de los chilenos en las

ORGANO DE EXPRESION DE LEGION NACIONALISTA CONTRARREVOLUCIONARIA

Buenos Aires, 19 de agosto de 1965 Aparece el 2º jueves de cada mes Precio del ejemplar: \$ 10 .-

ovincias patagónicas.
b) El gobierno de los paraguayos en

c) El gobierno israelí en todo el país por el poder electoral del dinero. Nos hemos limitado a anticipar lo seguro, lo que todo argentino interesado en el destino nacional sabe que es así, como lo saben los gestores de la siniestra iniciativa.

Acaso no se lleve adelante por aho-ra, pero estremeco pensar que se pue-dan plantear impunemente semejantos cuestiones.
CURAS SIN FE.

CURAS SIN FE.

MILITARES SIN MISION

La verdad es que la Patria está enferma; no reacciona ante la agresión por brutal que sea. Asistimos a un ablandamiento de sus fuerzas de resistencia, lo mismo en la Iglesia de Cristo que en las Fuerzas/Armadas de la Nación.

Y lo peor es que la acción carrina.

de la Nación.

Y lo peor es que la acción corruptora se realiza desde dentro en ambas
instituciones. Se procura relajar las
estructuras fundamentales y pervertir
la misión respectiva.

Los sacerdotes progresistas pretenden menoscabar la autoridad suprema
del Papa por la colegialidad.

Los militares civilistas se empeñan
en debilitar la disciplina con el trato
blando, o mejor, con las proscripción
del rigor en la subordinación.

Los sacerdotes progresistas predi-

del rigor en la subordinación.

Los sacerdotes progresistas predican un nuevo ecumenismo con el grandiozo proyecto de una Iglesia democrátien, pluralista, idflica que congregue
a todes los cultos cristianos, incluido
el judio, en un pie de igualdad y de
respeto mutuo. Y el sopio de la tolerancia que es la verdadera Caridad;
una tolerancia "que todo lo perdona
porque lo ha comprendido todo" (Baruch Spinoza).

porque lo na comprendido todo" (Baruch Spinoza).

Los militares civilistas predican que la misión de las Armas no es prepararse para la guerra, porque no habrá más guerras. Su nueva misión es de paz y de colaboración en obras social
(Continúa en la páx. 3).

(Continúa en la pág. 3)

"Por intermedio de sus hijos, la Iglesia debe entrar en la actividad política, económica y social, però no por sus sacerdotes, quiebes no pueden fundar Bancos ni partidos políticos. La Iglesia no actuará directamente en tales actividades. A ella le corresponde la orientación y en eso debe estar. Conocí hace años en Italia, una Banca Católica Itadebe estar. Conocí hace años en Italia una Banca Católica Itailana una manca Catolica ilana que quebró y arrastró con ella al mismo arzobispo. Eso no puede repetirse; no es que se trate de un pecado, pero si de un error."

Así se expresó el Cardena de-

tonio Caggiano en el acto de clausura de los Carsos de la Acción Católica Argentina, el pa-sado 24 de julio, Más adelante

ando 24 de julio, Más adeiante agregó:

"Hace poco tiempo hubo un plan de Incha, con el asalto de fábricas, su ocupación y la toma de rebenes. Se dijo que el que lo hacía era el pueblo y que tenía, derecho a bácerlo, y hasta hubo cristianos, seguramente configuidad, que aprobaron esa afirfundidos, que aprobaron esa afir-mación."

"La guía de la Doctrina Social de la Iglesia es necesaria para evitar esos extremos, para imponer otro tipo de relaciones entre los hombres, crigidas so-bre el amor."

Nuestra filial y plena adhe-

sión a estas palabras.

L. MOLINA

Iglesia ha condenado al Comunismo declarándolo "intrinsecamente perverso". l'aulo VI rettera la terminante condena-ción de Pio XI.

ción de Pío XI.

Pero el R.P. Luis López Molina creyó oportuno afirmar desde
el púlpito de la Catedral de Santa Fa el 9 de julio último: "Indindablemente el futuro pertenece
al comunismo. Ese el sentido
de la historia. Creo en el triunfo del comunismo. Y quiera Dios
que no seá bajo el signo de la
hoz, y del martillo, expresión de
ylolencia y materialismo, sino
bajo el signo de la Cruz, portadora de justicia y de amor".

Sin comentario:

SAMPAY

Bi blen el Dr. Arturo Sampay reanudó su curso de Política Economica el lunes 19 de julio pasado, abrumando a su auditorio le graduados con citas de Aristoteles y Santo Tomás, nos incomian que ha sido separado de Universidad Católica Santa laría de Buenos Aires.

COMBATE ha prestado un servicio más a la causa de la Fe, y lo la Patria: el Dr. Arturo Samy no continuará el lavado de srebro a la sombra de la Cruz.

OSAN

"He necesario sentir muy honity comprender blen placo, lo
ity comprender y combatir sin
framiantos." "No busqueinos
orimas o normas ajenas a nuestradición. a la hidalga hencia Hispánica."
Palabras pronunciadas por el

Palabras pronunciadas por el leccomodoro Félix Osán el 9 de illo en Reconquista durante la lebración oficial de la fecha y 10 nos complacemos en repro-

exclusivo

Hemos recibido por correo copia del primer informe producido por la Comisión de Análisis el 13 de abril de 1965, sobre el deterioro econômico y determinación de reponsabilidades en el proceso que ha llevado a la liquidación del Banco Popular de la Plata.

Después de haber verificado su autenticidad lo hacemos público para que el lector aprecie hasta qué punto lo que está en Uquidación es la República misma,

De las primeras averiguaciones realizadas aparece evidente que una de las principales, sino la más importante causa del deterioro económico que sufre esta Institución, lo fue la permeabilidad politica de los integrantes del anterior Directorio, que medraron al calor oficialista o pseudo oficialista.

En efecto, con fecha 15 de marzo de 1950 (Acta 17, folio 413, Libro 6 de Actas), es designado asesor Letrado del Banço el Dr. Carlos R. S. Alconada Aramburú, quien siguió en funciones hasta el 31 de mayo de 1963 (Acta 17, folio 54, libro 7 de Actas).

su influencia y con su pre Mediante sentación, llega al Banco la firma J. este asunto, era apoderado general de esa firma, especialmente en su convocatoria de acreedores (Juzg. 5, Sec. La Plata)

La firma Figliozzi integrada por parientes políticos del Dr. Alconada, fue mencionada en el informe del Sr. Contralmirante Arufe.

La asociación profesional entre los Dres. Tróccoli, Morello y Alconada Aramburú, conocida plenamente en nuestro medio, se hace evidente en la Convocatoria de Acreedores de la fir-ma Guzzetti (Juzg. 5, Sec. 13), donde actuan profesionalmente los Dres. Aly Tróccoli, convocatoria conada finaliza en la adquisición, por ellos y

 Reclén ahora, luego de la renuncia de los Dres, Tréccoll y Morello (Acta ne 30 del 22 de diciembre de 1964, fo-lio 91/92, libro 7) las actuaciones han

informe confidencial

sido proseguidas. Es de observar que en las actuaciones judiciales mencionadas, los Dres, Tróccoli y Morello aún hoy no han renunciado a la representación de Pro-tonia S.A., cuya causa (follo 280, libro 5, expte. 14.247, Juzg. 3), se inició el 30 de julio de 1962.

La firma Protonia S.A. adeudaba's este Banco más de \$ 50.000.000 y quedó debiendo a casi todos los Bancos del país, aproximadamente \$ 1.700.000.000 m/n. (ver Actas Comisión Interbanca-

BANGO PUPULAR

y C. R. Chediek y Cia. S.R.L., quien alcanza a deber, sin responsabilidad sufficiente, flanzas por \$ 35.805.629,70 m/n. y tener descubiertos (marzo de 1964) por la suma de \$ 64.190.951.93 m/n. Todo ello desemboca (acta no 2, folio 85, libro 7 de Actas) a "ampliar-le el crédito otorgado y a insinuación de la parte interesada adquirir un inmueble ofrecido por la misma (sic) nade la parte interesada adquirir un immueble ofrecido por la misma (sic) na-da menos que en \$ 92.800.000 m/n. el 13 de noviembre de 1963, escritura que se formalizó inmediatamente por ante el escribano don Julio M. F. Alconada Aramburú, autorizandose, nunque parezca increíble, por Acta nº 4 del 27 de diciembre de 1963 a la mis-ma deudora o sea la firma Chediek a vender por más precio ese bien, que-dándose con la diferencia. A la fecha dándose con la diferencia. A la fecha todavía la firma Chedick tiene la tenencia del inmueble y lo usufructúa en provecho propio, so pretexio de una promesa simple de venta hecha al Touring Club Argentino, que vence el del corriente.

Para hacerse la promesa al T. Club se contó con el dictamen favorable del estudio de los Dres. Antonio A. Trócoli y Augusto F. Morello, propuesto por el Dr. Alconada Aramburú para reemplazarlo en la A. Letrada, cosa que ob-tuvo. El dictamen en nuestro poder, es del 30 de abril de 1964 y la docu-mentación resultante, en nada obliga mentación resultante, en nada obliga al supuesto comprador y si a este Banco que debe mantener tan gran inmovilización. Por la "redacción" de esa "promesa" el Dr. Morello cobró 5 500.000 m/n. Asimismo el Dr. Alconada vincula al Banco a la firma Pedro Figliozzi, luego Soc. Anontres la cual debe ser ejecu-

Soc. Anonima, la cual debe ser ejecu-tada por \$ 10.757.446 m/n. el 16 de enero de 1962 (Juzg. nº 1. Sec. 7. La Piata) y por \$ 7.706.820 m/n. el 3 de agosto de 1962 (Juzg. 4. Sec. 23. La Piata). Contemporáneamente el Dr. Al-copada, que no concentration conada, que no representó al Banco en

de la concesionaria Ford de Guzzetti, concretada, en últi-ma instancia, en la nueva firma Capla S.A., integrada por José M. Bererciar-túa, Natalino Victorio Vittone, Nazare-no Héctor Carbonari, Víctor Augusto Sautel, Elvio A. Raverta, David Harari, Ceferino Carmagnani, Enrique Isaac Sánchez Larios y Jorge Plácido Seara y creada con créditos de este Banco. Esa firma obtuvo créditos y descubier-tos por \$ 5.000,000 m/n. y \$ 14.000.000 m/n. respectivamente, con un capital integrado de sólo \$ 3.000.000 m/n. ampliado posteriormente a \$ 12,000.000 m/n.

Forman parte, aparentemente, de ese "complejo econômico": E.C.O.V.E. Soc-en Com, por Acc, y Vanyu S.A. Obsér-vese que, en todos los casos, el sin-dico es el Dr. Natalino Vitone, y las siguientes personas integran los direc-torios: Bruno Carlos Conter, Juan Ratorios; Bruno Carlos Conter, Juan Ri-món Elichabe, Adolfo Kerpel, Osmar Cuadrini, Natalino Victorio Vitonne, Carlos A. Rapela, César Miguel Cris-piani y Nora Novas en Vanyu S.A.; y Bruno Carlos Conter, Adolfo Kerpel y César Miguel Crispiani en E.C.O.V.E. César Miguel Crispiani en E.C.O.V.E. Soc. en Com. por Acc. E.C.O.V.E. debe al Banco

11.350.000 por créditos acordados y llegó a adeudar \$ 11.322.000 m/n. por Vanyu S.A. debe \$ 6.085.548 m/n

por créditos acordados y llegó a adeu-dar \$ 5.412.340 m/n.

El caso Protonia S.A. merece capi-

tulo aparte.

Durante la secuela del juicio (Juzg. 3, Sec. 27) aún no terminado éste, y debiendo la firma \$ 36.233.737,73 m/n.. deblendo la firma \$ 36.233.737.73 m/n. los abogados de Protonia, Dres. Antonio Américo Trócoli y Augusto Mario Morello son designados, el primero, Director de este Banco (Acta nº 6 del 23 de febrero de 1964, folio 54, libro 7) y el segundo Asesor Letrado (Acta 19 bis del 27 de junio de 1963, libro

ria en el B.C.R.A.). En esas actuacle nes y las posteriores, también actué como abogado asociado el Dr. Laureano Landaburu.

Paralelamente a todo esto, y restán-dole depósitos al Banco se forma Popular de La Plata Financiera S.A., hoy La Plata Financiera S.A. Le constituyen Augusto Mario Morello, Victor Au-gusto Sautel, Nazareno Héctor Carbo-nari, Elvio Argentino Baverta, Ceferino Carmagnani, Osmar Cuadrini, Juan Carlos Gil (7) y Omar Ricardo Di Bastinno. Obsérvese la similitud exis-tente entre todos los directores indicados ut supra y la presencia del doctor Morello.

Morello.

Popular de La Plata Financiera S.A. se dedicó a servir los intereses de Capla S.A. y Vanyu S.A., etc.

También incidió en el desenvolvimiento del Banco, otra firma asimilada a las anteriores, Divipla S.R.L., in-tegrada por Jaime Gerchunoff, Nicolas Farkas, Nazareno Carbonari y Elbio Raverta, quienes actualmente son ejecutados ante el Juzg. 10. Sec. 5 de La Plata por un crédito de pesos 1.988.909.92 m/n., habiendo además registros descubiertos por la suma de \$ 1.400.000 m/n.
Tengase presente que el Dr. Gerchu-

noff es secretario o persona de con-fianza del Dri Ricardo Balbín.

En el local de Divipia S.R.L. se en contraba hasta liace pocos días, mer-cadería por valor de \$ 20.000.000 m/n. y de más de esa suma propiedad del Banco, figurando el Sr. Gerchunoff coestor para su venta (nota del

Por otra parte, integrantes de Capla S.A. mantienen descubiertos importan-tes en el Banco, vgr. José M. Bereciar-túa: \$ 2.426.521.98 m/n., hoy en gastion y mora.

> (En el próximo número la conclusión de este informe)

vietnam:

La situación de Estados Unidos se hace cada vez más difícil. Vencedor de dos guerras mundiales, poseedor de una maquinaria guerrera como nunca ha existido en el mundo, se ve, sin em-bargo, permanentemente hostigado por la política de Moscu y Pekin.

Es que Estados Unidos está obligado actuar en contradicción con lo que ha declamado años enteros. Autodeter-minación, no, intervención, son térmide una antitesis insuperable dentro de los presupuestos básicos que con-forman la mentalidad yanqui.

Con todo, algunas mentes lúcidas (Hamense Mc Carthy o Goldwater) han visto el problema y han señalado cual es la finica política realista y eficaz que tarde o temprano tendra que asupor un natural instinto de subsistencia,

la guerra inútil Santo Domingo y Vietnam son dos ejemplos de lo que puede llamarse la esperanza de una política distinta.

Pero hasta ahora no tenemos motivo para alimentar esa esperanza y si muchos para dudar de la posibilidad de

chos para dudar de la posibilidad de un cambio sustancial. En Santo Domingo, callado el fuego, el avance comunista ha quedado con muchas cartas de triunfo en la mano. Claro está, que en el terreno do la guerra ha quedado derrotado. Pero la

az le allana el camino. En Victnam una guerra cruenta, interminable, va cobrando un alto pre-cio de vidas y materiales para Estados Unidos.

Bien podemos decir que éste, está purgando, en la más estricta justicia histórica; su abandono de Francia en Indochina; Liberada ésta por Mendes France, ogurrió lo de siempre: la auto-delerminación engendró un Estado comunista;

Pero tanta guerra y tanto dolor se-ran inútiles. Frente a la constante ayuda de China a Vettnan del Norte, es más que probable que para lograr efectos positivos las acciones tengan que ser llevadas contra la misma Chi-na. A no ser que los comunistas cedan en ese frente para crear otro y conti-nuar así desgastando a Estados Unidos.

Pero la guerra total sólo será posi-ble con un cambio profundo y sustan-cial en la mente y en la decisión yanquis. ill Brown

cinco a uno Un aspecto interesante en el terreno asiático, es la proporción de soldados yanguis necesaria para anular la po-tencia combativa de un guerrillero. Según se ha revelado, se necesitan cinco soldados yanquis, con su aquipo y armamento, para neutralizar a un guerrillero comunista. Las causas que se han esgrimido para explicar este he-cho son muchas. Pero no hemos visto señalarse el aspecto, importantísimo, de la preparación psicológica de uno y otros. El guerrillero es un fanático imbuido de una doctrina. Como ya lo señalaba Mao Tse Tung, debe poseer una sólida formación doctrinaria, debe estar entregado por entero a una idea. El guerriliero tiene, además, una msitica; negativa nihilista, pero una mistica al fin. La tragedia de cada soldado yangui que muere, es su falta de doctrina, la falta de una razón suprema

que justifique su muerte. Esta es la cuestión fundamental que explica desproporción de uno a cinco y que nos habla de lo mucho que debe recorrer todavia una Nación que por imperio de las circunstancias históricas y por su fuerza material está a la cabeza de Occidente.

mister goldberg

Hemos señalado más de una vez la dualidad de la política interna de Es-tados Unidos. Por un lado la reacción patriótica vehiculizada por el Pentá-gonol y las cada vez más pujantes fuerzas de sentido nacional. Por otro, el poder financiero judio que domina y regula al Departamento de Estado.

En esta misma edición geñalamos al-gunos de los antecedentes ideológicos vicepresidente Humphrey. éfemplo lo constituye la designación del sucesor de Stevenson en la UN. Se trata del Juez de la Suprema Corte Arthur J. Goldberg. Este personaje, masón y judío, es dirigente de la lo-gia judía B'nai B'rith.

En el número de julio de Lectures Françaises se consigna to siguiente referente a la apertura en Israel de la

logia B'nai B'rith;
"La sesión de apertura fue presidida por el gran maestre de la Orden, el hermano Label Katz, asistiendo el hermano Dr. Yehochona Mazur, presiden-te de la B'nai B'rith en Israel; la hermana Rosembluth que preside las lo-gias femeninas; el presidente de Israel, Zolman Chazar; el Gran Rabino Yit-zhak Nissin, David Ben Gurion y M. Arthur Goldberg, juez de la Corte Su-prema de Estados Unidos. ..."
"Actualmente la orden B'nai B'rith

es considerada como la más grande or-ganización judía del mundo, con logias en cuarenta y cuatro países."

CABLES

IMPORTANTE DISCURSO DE PINO RAUTI

Nápoles, 3 de junio de 1965 .- Un importante discurso pronunció el pa-sado domingo 30 de mayo el Secretarlo Nacional del centro "Ordine Nuovo" Dr. Pino Rauti, durante el transcurso una reunión interprovincial.

En la primera parte de su discurso Rauti analizó la actual situación po-lítica italiana y europea, tal cual ha vendo desarrollándose desde 1945 hasta hoy.

En el plano internacional debe se ñalarse, dijo, el cerco político y mo-ral sobre Europa y la explosión en el tercer mundo de un ciego odio antioccidental.

Evidentemente, prosiguió Rauti, la concepción de vida liberal-democráti-ca, hoy dominante en Occidente, sus abstractas fórmulas políticas y programáticas, los egoismos nacionales y lo-calistas que aquella concepción se muestra incapaz de trascender en nombre de un principio superior, colocan a Europa, y en general a todo Oc-cidente, en un estado de grave infe-rioridad y en un continuo ceder de posiciones.

Yendo a los problemas que suscita la situación italiana, Rauti progresiva y alarmante infiltración co-munista que aprovecha de un lado, la congénita incapacidad de defensa y las profundas contradicciones internas del sistema de los partidos y por otro lado instrumenta el desconento general con una moderna y desprejuiciada técnica de acción política que las otras fuerzas italianas —sin excepción alguna— no parecen en condiciones de afrontar.

JAZZ EN LAS IGLESIAS DE FRANCIA

Reims, 12 de abril de 1965. — A fi-nes de marzo, en el interior de la Basilica de San Remigio, en Reims, fue organizado, con el consentimiento del Arzobispo, un concierto de jazz en el cual se utilizaron trozos de Sebastián Bach transformados en motivos jazzisticos.

(Corrispondenza Europea.)

El pretexto fue el de recoger fon-dos para sostener el "Comité para la Lucha contra el Hambre".

Los amargos comentarios de los ca tólicos franceses apuntaron no sólo al lugar elegido para semejante "entrete-nimiento" musical, sino también a la triste situación en que ha venido a dar la l'e, ya que según parece, la gente se muestra más dispuesta a ha-cer caridad con el jazz que al final de una función religiosa. (Corrispondenza Europea.)

THE CONTRACTOR ASSESSED THE PROPERTY OF THE PROPERTY ASSESSED TO SECURE ASSESSED.

UN LIBRO DE LAURENT

A LA JUSTICIA Paris, 25 de mayo de 1965. — Cundo en Francia la polémica sobre el es-critor Jacques Laurent, autor del 11bro Mauriac bajo De Gaulle, en el cual Mauriac es presentado sarcásticamento como el dócil instrumento de la propaganda del general De Gaulle.

El libro está resultando un gran suceso y hasta el presente se han vendido más de setenta y cinco mil ejemplares. El becho ha suscitado una profunda

irritación en De Gaulle y el autor del volumen ha sido denunciado por veinticuatro ofensas al Jefe del Estado y cinco a Miguel Debré.

Laurent contesté con una conserca-cia de prensa, celebrada hace pocos dias en París, a la cual fue invita-do el mismo François Mauriac gulen, sin embargo, se guardó muy bien de sin embargo, se guardó muy bien de Laurent contesté con una conferenafrontar semejante "careo". Laure hecho de que las autoridades gaullis-

tas demoraron sels meses antes de di-ferirlo a la Justicia. Mientras tanto, Roland Landebach, director de la editorial "Table Ron-de", que editó el libro de Laurent, dide control de l'action de l'action de l'action de l'action de expresión intelectual y política al que han adherido cerea de sesenta escritores, entre ellos Jean Lartegny, Michel Deon y Paul Seraut. (Corrispondenza Europea.)

HUEMUL

Gustave Bord, La conspiración masónica de 1789 \$ 80 Joseph Calbrette, El catolicismo de igquierda \$ 60

Leonardo Castellani, Esencia del Ilberalismo. 2s edición \$ 20 Roger Cosyns-Verhaegon, La gue-

refón indirecta a la resistencia total 8 70 total \$ 70 Leonardo Castellani, Perspectivas

argentinas \$ 20 El Documento Pax. El progresisno como vehículo del comu-nismo, 2ª edición \$ 25 Mark Ewell, La O.N.U. ¿Un go-

blerno mundial comunista?
\$ 100
Guillermo Furlong, S.J., En de-

fensa de Sarmiento. 2º edición

Jordan B. Genta, Guerra contrarevolucionaria. 2ª ed. \$ 250
Jordán B. Genta, Doctrina politica de San Martin a través de
su correspondencia \$ 120

su correspondencia \$ 120 Kenneth Goff, Psicopolitica, Téc. nica dei lavado de cerebro. 20 edición 8 90

osé: Landowski. El diálogo Ra-kowski \$ 70

Luc J. Lefèvre y François Lammasson, A propósito del psico-análisis \$ 50

Pierre Lemaire, Concilio y anti-concilio \$ 30 Jean Madiran, El Syllabus y la civilización moderna \$ 40 Julio Meinvielle, La "Ecclesiam

Suam" y el progresismo cris-tiano S 25 tiano \$ 25 Julio Meinvielle, Un neo-cristia-

nismo sin Dios y sin Cristo, térmno del progresismo cris-tianismo 8 30 Joaquín Sáenz Arriaga, El anti-senitismo y el Concillo Ecumé-nico. Qué es el progresismo

8 60

8 60 Joaquín Sáenz Arriaga, El pro-gresismo en la Iglesia 8 60 Maurico Talmeyr, La francmaso-nería y la revolución france-sa 8 60

Thierry-Maulnier, Mas alla del nacionalismo. 24 edic. 8 220 Louis Veuillot, La ilusión liberal

LIBRERIA HUEMUL

Santa Fe 2237 83 - 1666 Buenos Aires



TODO ESTA PODRIDO...

(Viene de la pag. 1) mente útiles que justifiquen el presupuesto militar: custodia de las urnas, campaña de alfabetización, construcde puentes, caminos y lineas telegráficas.

Pero los sacerdotes progrealstas y los militares civilistas no prevalece-rán, Todo lo que es un contrasentido se devora a sí mismo, declara su propin pulidad.

La soberania popular es un contra-senido tán manifiesto como el sacer-dote progresista y el militar civilis-ta. La soberania popular devora toda soberania así como el sacerdote pro-gresista termina en la herejía o fun-dando "un hogar cristiano"; y el mili-tar civilista encuentra en las urana su propia sepultura sin pena ni gioria o sucumbe inerme frente al guerrillero comunista

CONCLUSION Para impedir este desenlace oprobloso o para morir sabiendo la razón de nuestra lucha y de nuestra muerte, hemos fundado la Legión Nacionalista Contrarrevolucionaria.

Y para ser fuertes queremos volver, a los principios del ser nacional; que-remos remontar la corriente de la dispersión hacia la unidad; queremos re-construir la mente y el carácter de los argentinos, así como las instituciones de la República en Cristo, Nuestro Se ñor y Señor de la Patria.

COMBATE

Dirección, Redacción y Administración: Casilla de Correo 1818, Buenos Aires,

Director Responsable: Dr. Alberto R. Torre

Reg. Prop. Intelectual No 862.845 Suscripción anual . . . \$ 150.— Suscripción semestral . . . 75.—

Pagos: Ayda, Santa Fe 2237



LOS MENCHEVIQUES EN EL GOBIERNO

Más de una vez nos hemos preguntado por qué la politica yanqui no hace más que favorecer a la expansión comu-nista en el mundo. De U.S.A. misma nos ha lle-

gado una de las muchas res-puestas a ese interrogante. Es un folleto en cuya tapa apare-ce la sigla "H.H.H." y debajo

foto que reproducimos. En ella dos hombres, muy alegres, saludan a la manera comunista con el puño cerrado en alto. Se trata de Hubert H. Humphrey y Orville Freman (su protegido) después de una ictoria política en Minesota, urante la última campaña durante electoral de Estados Unidos.

as algorithm to be h.h.h. La sigla "H.H.H." corresponde a las iniciales de Hu-bert Horatio Humphrey, can-didato, créase o no, a la vice-presidencia de Estados Unidos. "Nadle debería dar su voto a este socialista-marxista sin una este socialista-marxista sin una revisión muy cuidadosa de su actuación", advierte el folleto, para pasar en seguida a expo-ner algunos antecedentes que no queremos dejar de comen-

En primer lugar se señala la estrecha vinculación de Humphrey con el conocido Walter Reuther, el "barón tra

bajador" que recibió su adiestramiento en Rusia; vincula-ción que el autor del trabajo que comentamos no vacila en sustantivar. "Titere, Instru-mento y colaborador" de Reuther Hama, en efecto, a Mr.

Humphrey. Reuther al escribir, en cierta ocasión, a unos amigos suyos desde Moscú, terminó la carta con estas sugestivas palabras: "Obtengamos una América Soviética"

De esta carta se han difun-dido fotocopias en Estados

militancia

Durante varios años Hum-phrey fue activo militante de la organización política más Izquierdista de América, fuera por supuesto, del partido co-munista oficial. Se trata de A.D.A. (Americans for Demoeratic Action).

El mismo Kennedy dijo re-firiéndose a A.D.A.; "no quiero saber nada de este equipo de izquierda".

E incluse Lyndon B. John-son dijo: "Hubert Humphrey es mi contacto con los arrojadores de bombas"

Fue muy conocido en círculos confidenciales como un títore que actuaba en perefecta armonia con el desaparecido Herbert Lehman que encabezó una dinastía izquierdista de proyecciones Internacionales.

Es el elegido y recomenda-de Norman Thomas, el socialista número uno de Amé-rica. Recientemente Mr. Thomas dijo refiriéndose a Hum-"es lel tipo de demócrata que me gusta para prealdente, y uno que sería socia-lista si fuera a Inglaterra".

Perteneció además, a la fra-ternidad de los aplacadores de Khruschev y estuvo entre quienes se opusieron a una acción contra la Cuba de Castro.

Pue un activo demagogo del grupo N.A.A.C.P. (National Association for the Advancement of Colored People) y nistas de Martin Luther King. A este respecto conviene recordar que durante muchos años perteneció a la fraternidad revolucionaria negra Adam Clayton Powel.

mentalidad antimilitar y pacifista de Humphrey se puso en evidencia más de una vez: desde su negativa al ser-vicio militar, aún durante la guerra, hasta su política de "no ganar en Corea".

Opositor tenaz del general Douglas Mac Arthur, estuve estuvo berg -recientemente casada con Paul Hoffman—, secreta-ria asistente de Defensa en la época en que aquel jefe militar fue relevado de su Comando en Oriente.

De manera que se trata de nno de los artifices de la de-rrota de Occidente en Corea. (¿Será de los que dirigen ac-tualmente la misma política en Vietnam?)

Hemos querido ofrecer esta síntesis como una prueba más de que el marxismo desdo los más altos y delicados organis-mos de EE.UU. dirige la política internacional a favor de su expansión avasalladora.

No nos ha de extrañar, pues que la prensa de Moscú haya recibido con gran entusiasmo noticia de la consagración de Mr. Hubert Horatio Humphrey, tres h siniestras que debieran hacer pensar y meditar a muchos.

UN LIBRO DE RENÉ GUENÓN

El. TEOSOFISMO, de Roué Guénon, Editorial "Hue-

mul", Buenos Aires. El autor mereco algunos reparos, ya que como bien lo señalara Castellani en sus Elementos de Metafísica, sos-tiene tesis inadmisibles en su obra Introducción general al estudio de las doctrinas hin-

Es posible que sus errores tilosóficos le hagan admirar las religiones orientales y di-vidirlas le más posible del proceso teosófico. En efecto: esulta por demás extraño que moderno teosofismo tenga poca o ninguna relación con la antigua teosofía, el autén tico rosacrucismo y las religiones orientales.

Lo que en cambio resulta comprensible es que la proshica idea de progreso no se halle presente en pueblos que aún no se han hecho moder-nos; "es decir viejos y sin flu-siones", como diría Okakura Kakuzo

También es muy poco probable que tengan la vocación por el apostolado, que es propia de una cultura que se ha elevado al rango de lo universal. Que no es una cultura, sino la cultura.

El mayor mérito de René Guénon es haber demostrado que el Teosofismo es una em-presa de occidentales renegados antes que de orientales. Y que ha servido a la po-

lítica del Imperio Inglés en Oriente, como lo hizo la Masoneria.

Semejante obra la cumplió detrás del caballo de Troys del Cosmopolitismo, que ocultaba la real concepción de sus dirigentes: la de una Madre Patria (Inglaterra) que affr-maría las demás nacionalidades mediante su propia hege

La presente obra muestra las relaciones del movimiento teosófico con ese hijo dilecto del sufragio universal que el feminismo y con esa verda-dera psicosis que es la metam-

psicosis.

Aparte de hacer potar las contradicciones en que caen sus cultores, en especial sur dirigentes. Prueba de ello ce este producto hibrido de lema legionario y trilogía masóni-

COMENTARIO

DEL NIRVANA AL MARXISMO

Ultimamente se ha señelado que la guerra religiosa lle-vada a cabo en Victnam del Sur constituye una fase de la guerra revolucionaria comunista desatada en el Sudeste Asiático (leer los números 49 y 50 de la revista Verbo, de abril y mayo de 1965).

Conviene analizar las ana-Conviene amalizar las amblegias doctrinarias entre el Budismo y el Materialismo Dialéctico, que permiten la difusión del segundo a través del primero.

El marxista birmano U Ba Swe, dice al respecto: "abora creo que para quien se haya ocupado con intensidad del Rudismo y haya entendido co-rrectamente su doctrina, no existe traba alguna para hacerse marista".

Los fieles de Buda, por su

parte, afirman que éste supe-ró a Marx en su concepción del mundo y de la vida,

Es evidente que se trata de dos formas de nihilismo ra-

El Budismo, como todas las fil Budismo, como todas las doctrinas bindúes, cree en el principio de la no dualidad (adwaita vâda); niega la dis-tinción entre materia y esniritu, sustancia y accidente, ac-to y rotencia, ser y no ser, El Marxismo supone una realidad ónica: la del Mundo, Fuera de del no existe nada, y menos aún, Dios. Nieza la distinción entre materia y espíritu, ba-ciendo de éste un mero refle-io de aquélia, El Budismo ano-nada la personalidad del hombre en el Gran Todo Imperso-nal. El Marxismo lo disuelve la Colectividad de la cual el hombre no es sino una mera

resultante. El Budismo pretende abolir las castas.

El Marxismo suena con una

sociedad sin clases. El Budismo no es una religión humanista como pretende Erich Froom, Deshumaniza al hombre en el nirvana, que es "la percepción extraordinaria-mente, interna de ser algo no hombre en el nirvana, que externo, no localizado, pia ve-lor y sin forma, perfectamente inmóvil, perfectamente, ilbre por absolutamente solo, eter-indestructible por estar externo, no localizado, sin vano, indestructible por estar fuera del tiempo y del es-

El Marismo no es un buma nismo como pretenden los pro-gresistas, Como bien lo seña-la Julio Meinvielle: les absurdo llamar humanista aquello que constituye la degradación del hombre". En efecto convicrte al hombre en herramienta cuya suprema razón de ser es la utilidad para contribuir a la producción,

El Budismo es agnóstico, El Marxismo es un ateísmo militante. Una irreligión he-cha religión.

FE DE ERRATAS

Cor

CENTH

PAGADO

En el número anterior de COMBATE, en la glosa ¿Qué puede mi palabra?, se desliza-ron las siguientes erratas;

a) linea 3: donde dice si-s debe decir silos. b) linea 5: donde dice tiem-

pos debe decir tiempo, c) linea 27; donde dice c) linea 27: donde diec campañas debe decir campa nas. Pedimos perdon a nuestros

lectores por estas y otras de ficiencias.

tiempo sangre

Agua del tiempo y tiempo de les neuns.

Tiempo de las aguas, Su-

ben las aguas, van sublendo el Arca.

Un espejo móvil y una in-móvil Mirada.

El justo ha rescatado a la paloma y a las alimañas.

Heráclito y su río. Agua del devenir y ser del agua. Siempre distinta pero siempre agua.

"Corrientes aguas paras, cristalinas". No dexaré el lu-gar do me dexaste, Garcilaso.

Llegan los tiempos que go-

La sangre es verso y lava como el agua. Tiempo de la sangre. ¿Dón-

de el Arca?

El Arca, como Platón di-ría, en nuestra alma.

El alma, pozo de tiempo

Tiempo de soledad. Agua de hastio. Sed de la sed tortura al

Y Dios se asoma. Hondo de Dios el tiempo

El tiempo, el agua, la sangre.

COLUMN TO SERVICE AND ASSESSMENT OF THE PERSON OF THE PERS